
 

 
 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen          
 

18. September 2015 
 
 
 
Ausstattung der Berufskollegschulen mit Wlan 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien: 
 
Die Verwaltung prüft, wie in den Berufskollegschulen sowie deren Dependancen zeitnah – ggf. 
durch die Informationsverarbeitung Leverkusen (ivl) – Wlan-Zugänge eingerichtet werden kön-
nen.  
 
Begründung: 
 
Die Berufskollegschulen haben wie keine andere Schulform die Aufgabe, die Schülerinnen und 
Schüler auf den Arbeitsmarkt vorzubereiten und/oder sie berufsbegleitend auszubilden. Ein aktu-
elles technisches Equipment ist in den Berufskollegschulen nicht „nice to have“, sondern essenti-
eller Bestandteil des Unterrichts, um die Herausforderungen der passgenauen Integration junger 
Menschen in den Arbeitsmarkt zu gewährleisten. Da Wlan dabei eine grundlegende Rolle spielt, 
auf die alles weitere Equipment erst aufbaut, sollten die Zugänge zeitnah geschaffen werden und 
zunächst unabhängig von weiteren – ggf. baulichen – Veränderungen gesehen werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Bernhard Marewski 
(Ratsherr und Bürgermeister)  
 

gez.    gez.   gez. 
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